

Großbötzl

Der Malerbetrieb Großbötzl, welcher von Michael Großbötzl bereits in dritter Generation geführt wird, bietet Vieles aus einer Hand. Die 22 Mitarbeiter – davon fünf Lehrlinge – sind nicht nur klassische Maler, sondern Wandgestalter. So werden neben Fassaden- und Wandkonzepten inklusive Gerüstarbeiten auch beeindruckende Wandbilder mit Digitaldrucktapeten, Sandstrahl-, Glasperlstrahl- und Lackierarbeiten, Akustiklösungen, Brandschutz-, Antikondensatbeschichtungen sowie umweltfreundliche Schimmelsanierung und -Vorbeugung geboten. Besonders beeindruckend sind die zahlreichen Effektfarben – von der Magnetfarbe bis hin zur Rost- oder Betonfarbe – sowie Wandgestaltungen mit natürlichen Materialien wie Moos. Damit kommt Großbötzl dem Wunsch vieler Kunden nach Natur in den eigenen vier Wänden nach. Das dabei verwendete Moos wird auf biologische Art und Weise mit einer Salzlösung konserviert und ist völlig pflegefrei. Neben sauberer und hoher Ausführungsqualität wird im Unternehmen viel Wert auf die Lehrlingsausbildung gelegt. Bei der Langen Nacht der Lehre am Freitag, 3. Mai können die Gäste bei Großbötzl eine „lebende Werkstatt“ erleben: von Wand-Dekorationen aus Moos und verschiedenen Beschichtungstechniken lernen die Gäste Funktionsbeschichtungen wie Magnetfarbe und natürlich traditionelle Malerei kennen!



MG GROSSBÖTZL
MALEREI & HANDEL

Streichkonzert der Extraklasse

- Klassische Malerarbeiten
- Kreative Holz- und Mooswände
- Fugenlose Bäder
- Trendige Tapetenwände
- Exklusive Gestaltungskonzepte

MALER DES JAHRES 2017

Preisgekrönte Kreativität aus einer Hand

■ 4910 Riedl. ■ T: 077 52/85634 - 0 ■ www.grossboetzl.at

